



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

ALCALDÍA XOCHIMILCO

Saña en triple crimen

NOEL F. ALVARADO

Descubren los cuerpos de dos hombres y una mujer atados de pies y manos y amordazados, con evidencia de probable tortura

Una presunta venganza relacionada con la invasión de predios en Xochimilco, es la principal línea de investigación que indagan agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en torno al triple crimen cometido contra dos hombres y una mujer, a quienes sometieron, ataron de pies y manos y amordazaron con cinta canela, para luego privarlos de la vida.

Ello, debido a que los tres cuerpos presentan lesiones ocasionadas con golpes y arma punzocortante en la cabeza y otras partes del cuerpo, las cuales les cortaron la existencia.

Una de las víctimas fue identificado como Miguel "D", de 25 años de edad. Autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación buscan pistas e interrogan a familiares del ahora occiso a fin de conocer los motivos reales por los que fue ultimado junto con el otro hombre y una mujer.

Y es que las primeras investigaciones del personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México señalan que los dos hombres y la mujer se encontraban en un cuarto construido de manera provisional en un terreno localizado en la



Undécima Cerrada de Zacapa y Zacapa, colonia Xicalhuacán, en la Alcaldía Xochimilco.

En los momentos en que presuntamente dormían fueron sorprendidos por varios sujetos, quienes a mano armada los sometieron, ataron de pies y manos con cinta canela, para luego someterlos a cruel tortura, al golpearlos, amordazarlos con la misma cinta canela, para luego, privarlos de la vida con un arma punzocortante.

Cometido el triple crimen, los asesinos salieron del lugar para luego darse a la fu-

ga. Fue ya a altas horas de la noche cuando vecinos de la zona descubrieron los cuerpos sin vida de los dos hombres y una mujer y en medio de un escenario dantesco de violencia.

Se trata de dos hombres y una mujer, de entre 25 y 30 años de edad, los cuales tenían las manos y pies atados con cinta canela, además de estar amordazados. De acuerdo a los primeros dictámenes periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, las tres personas asesinadas presentaban evidencias de haber sido torturados.

En los momentos en que presuntamente dormían fueron sorprendidos por varios sujetos, quienes a mano armada los sometieron, para luego aplicarles tortura y privarlos de la vida con un arma punzocortante

Escenario dantesco de violencia por la presunta invasión de predios en Xochimilco /CORTESÍA



Cuarto construido de manera provisional en la Undécima Cerrada de Zacapa y Zacapa, colonia Xicalhuacán /CORTESÍA

La escena del triple crimen fue acordado por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, en tanto que peritos en criminalística, balística, fotografía y medicina forense se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular.

Una vez que los investigadores de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México recogieron toda evidencia que los lleve al esclarecimiento de este triple asesinato, los cuerpos de los dos hombres y la mujer fueron trasladados al anfiteatro de la Fiscalía en Xochimilco, donde se continúa con las indagaciones.

Por lo relevante del caso, las investigaciones fueron atraídas por la Fiscalía de Homicidios, donde se continúa con las indagaciones a fin de identificar al otro hombre y a la mujer y conocer los motivos reales por los que fueron ultimados de esa forma cruel, aunque todo parece indicar que fue por una cuestión de invasión de predios; sin embargo, serán los avances de las pesquisas los que determinen los motivos reales por los que fueron ultimados.

Como parte de las pesquisas, agentes de la Policía de Investigación entrevista a familiares del ya identificado como Miguel "D", de 25 años de edad, a fin de obtener información que los lleve al esclarecimiento de este triple crimen.

IDENTIFICAN A DOS VÍCTIMAS

Buscan a dos por asesinato múltiple en Xochimilco

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Las autoridades de la Ciudad de México buscan a dos sujetos que estarían relacionados con el asesinato de dos hombres y una mujer en la alcaldía Xochimilco.

De acuerdo con fuentes de la Fiscalía y la Policía, vecinos de la colonia Santa Cruz Acalpixca observaron a un par de individuos salir del predio marcado con el número 85 de la calle Zapaca horas antes de que en ese lugar fueran halladas las víctimas.

Los cadáveres fueron localizados alrededor del mediodía del pasado sábado, luego de un reporte de la dueña del predio.

María "N" dijo que una de las víctimas era su sobrino, Miguel Ángel "N", quien se

EL DATO

Alerta

La dueña del predio, quien reportó el hallazgo de tres muertos, señaló que una vecina le indicó que el zaguán de su terreno estaba abierto.

había metido a su predio sin permiso, por esto, dijo, que ella acudió desde 17 de septiembre pasado para pedirle que se retirara.

Sin embargo, aquel día una mujer que dijo ser su novia y que ahora identificó como otra víctima, le mencionó que él no estaba, por lo que se retiró del lugar sin hablar con su sobrino, quien le marcó cuatro días después para decirle que ya se iba a ir del terreno.

LLEVABA DOS AUTOS

Vuelca camión de carga en Circuito



Los coches que transportaba se dañaron

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un camión de carga se volcó luego de que el conductor intentara ingresar a carriles centrales de Circuito Interior ocasionando que la pesada unidad perdiera el control y quedara recostada sobre su costado derecho.

Los catastróficos hechos se suscitaron en las inmediaciones de la estación Misterios del Sistema de Transporte Colectivo (METRO), donde aparentemente el conductor manejaba a ex-

ceso de velocidad.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México llegaron hasta ese punto para verificar que no hubiera personas lesionadas y, afortunadamente, no se tuvo registro alguno.

Sin embargo, el compartimento de la pesada unidad iba cargada con dos automóviles compactos los cuales resultaron con daños, por lo que bomberos de la Ciudad de México y agentes de tránsito laboraron por un par de horas para poder poner sobre sus llantas la unidad.

LA RAZA

La lateral de Río Consulado con dirección al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México se mantuvo cerrada por el accidente